

EL CABALLITO

Nora Arias justifica su unión a Morena

::::: Luego de la polémica que desató la suma de tres diputados de oposición al grupo parlamentario de Morena en el Congreso de la Ciudad de México, nos platican que de manera particular la perredista **Nora Arias** argumentó que con este movimiento logró conservar la permanencia del PRD, con miras a mantener su registro a nivel local y hacia las elecciones intermedias de 2027. Doña Nora asegura que con ello impulsará desde el Legislativo local una izquierda progresista. Ahora, sólo queda esperar las reacciones de lo que queda de la dirigencia nacional, que de por sí habían tenido diferencias con la líder del partido en la capital y que busca sacar de las cenizas al Sol Azteca. De antemano, nos dicen, no cayó nada bien este movimiento de Arias.



CARLOS MEJÍA, EL UNIVERSAL

Nora Arias

Batres alista más iniciativas

::::: Aun cuando quedan sólo unas semanas para que concluya la actual administración local, el jefe de Gobierno, **Martí Batres**, adelantó que durante el mes de septiembre enviará más iniciativas al Congreso capitalino con la intención de que puedan ser analizadas a la brevedad. Así que aprovechó la presencia de la presidenta de la Mesa Directiva, **Martha Ávila**, en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, para comentar que espera que en breve se puedan constituir las comisiones legislativas para dar cauce a las últimas propuestas que enviará al Legislativo, a lo que la morenista respondió con una sonrisa.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Martí Batres

MC promete ser la verdadera oposición

::::: Quienes también se dijeron abiertos al diálogo para la construcción de acuerdos con el resto de las fuerzas políticas en el Congreso de la CDMX fueron los integrantes de la bancada de Movimiento Ciudadano. El líder **Royfid Torres** aseguró que él, junto a las diputadas **Luisa Ledesma** y **Patricia Urriza**, quienes integran el grupo parlamentario, se convertirán en la verdadera oposición en la Ciudad, pero siempre dispuestos a abrir canales de comunicación con la fuerza mayoritaria. Por cierto, durante la presentación de la bancada estuvo presente el ex-candidato a la Jefatura de Gobierno, **Salomón Chertorivski**, quien se refirió al *chapulineo* de diputados que logró darle la mayoría a Morena en el Congreso; el PAN, PRI y PRD, dijo, parecen los verdaderos esquirols en la capital.



ESPECIAL

Royfid Torres

